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Posted by Ht2013 on Mon, 04 Nov 2013 15:13:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo allerseits!
Da ich hier keinen aktuellen Bericht zur Prohairclinic gefunden habe, möchte ich über meine
aktuellen Erfahrungen berichten.
Kurz zu meiner Person: Ich bin 34 Jahre alt, NW4 und habe schleichenden Haarausfall seit
meinem 20. Lebensjahr.
Wie so viele meiner Leidgenossen habe auch ich mich gefragt was ich gegen meine
Glatzenbildung tun kann. Habe Minoxidil und Fin genommen. Fin leider nicht vertragen und
Minoxidil verzögert den Prozess bei mir nur. Derzeit verwende ich Keratene Retard.
Eine OP kann für mich bisher nicht in Frage, warum? Keine Ahnung aber habe mich damit nicht
beschäftigt und dies auch nicht in Betracht gezogen, bis ich einen alten Bekannten getroffen
habe und dieser über seine Erfahrungen mit der Prohairclinic sprach.
Ich war von dem Ergebnis so überwältigt, dass ich am nächsten Tag gleich Bilder zwecks
eines Kostenvoranschlags an die Prohairclinic gesendet habe.
Es gab auch prompt eine Antwort mit einem Kostenvoranschlag und möglichen freien Terminen.
Ich hatte das Glück, dass jemand ausgefallen ist und ich sehr kurzfristig einen Termin
bekommen habe. Natürlich habe ich diese Gelegenheit wahrgenommen. Alle Fragen konnte ich
problemlos telefonisch oder per Mail mit Bart ( Klinikleiter ) abstimmen. Der Kontakt verlief immer
sehr unproblematisch, schnell und freundlich. Bart spricht auch hervorragend deutsch, sodass
man keinerlei Sorgen haben muss.
Ich muss zugeben, dass ich erst nachdem ich den Termin fixiert habe mich näher mit der
Prohairclinic beschäftigt habe und in diesem Forum dann auch erfahren habe, dass Dr. de Reys
nicht mehr dort tätig ist.
Na da schießen einem natürlich irgendwie Zweifel in den Kopf, ob man das Richtige getan
hat.

So habe ich anschließend nochmal meinen Bekannten ( mit dem Top Ergebnis ) kontaktiert.
Er war, was nicht unüblich ist zweimal dort. Bei der ersten Behandlung  bei der Prohairclinic war
Dr. de Reys noch anwesend. Dieser war zuständig für die Entnahme und das Setzen der Slits.
Die Assistenten haben sich um das Einsetzen gekümmert. Bei der  zweiten Behandlung  war
Dr. de Reys nicht mehr anwesend aber mein Bekannter meinte, dass er keinen Unterschied
feststellen konnte. 
Also machte ich mich mit beruhigten Nerven auf den Weg nach Antwerpen.
Und dort würde der äußerst professionelle und freundliche Eindruck, welchen ich über die
Mails, Telefonate und der Homepage bekommen habe mehr als bestätigt.
Man kümmert sich dort wirklich super um einen. 
Wir fingen also mit dem Beratungsgespräch an, in welchem geschaut wird, wie das
Spendergebiet geeignet ist, wie die neue Haarlinie aussehen soll und wie viele Grafts man
tatsächlich braucht.
Aufgrund meiner eher jugendlich gewählten Haarlinie weichten die Grafts ein wenig ( 100 Grafts
) von dem Angebot ab.
Nach dem wir also diesen Teil besprochen haben ging es auch schon los!
Insgesamt einigten wir uns auf 3100 Grafts und auf eine 2tägige Behandlung. Diese war aber
bereits im Vorfeld geklärt.
Nach der Kopf Rasur ging es also los. Betäubung und Entnahme der Grafts ( 1600 ), Dauer ca. 
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 2 Stunden.
Nach diesem ersten Teil gab es eine Mittagspause in dem zuvor bestellte Snacks und Getränke
gereicht wurden. Um all dies kümmert sich die Klinik.
Nach der Pause ging es dann an den angenehmeren Teil, dem Einsetzen.
Angenehmer, da man auf dem Rücken liegt und ein wenig Fernsehen kann ( mit gebrachte oder
aus der Klinikvideothek ). Gegen ca. 15 Uhr war die erste Behandlung abgeschlossen.
Am nächsten Tag wurde diese Prozedur wiederholt und ich konnte mich auf dem nach Hause
weg machen.
Zu dem Eingriff kann ich nur folgendes berichten, das Team ist absolut routiniert und eingespielt!
Jeder Handgriff scheint zu sitzen und man fühlt sich immer perfekt aufgehoben. Ich hatte
während der beiden Behandlungstage keinerlei schmerzen. Dies scheint wohl nicht bei allen
Kliniken gegeben zu  sein. Also greift nicht der Spruch, welchen man so häufig hört: Wer
schön sein will muss leiden!!!
Einfach unglaublich gut!
Nach dem Eingriff würde noch die Nachsorge besprochen und ein Carepaket ( Spray,
Haarwaschmittel und Schmerztabletten) ausgehändigt.

Mein Fazit fällt also absolut positiv aus. Ich bin hellauf begeistert und kann die Prohairclinic nur
wärmstens empfehlen!
Top Team und ein wirklich super herzlicher und zuvorkommender  Kontakt. 
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